

Nachbericht Pflegeeinsatz Schwertlilienwiese



© Gabriele Pfundner

Unser letzter Pflegeeinsatz in diesem Sommer führte uns an die Piesting nach Moosbrunn, in eines unserer Schutzgebiete. Wir mähten die Schwertlilienwiese, und zwar dort wo Goldrute und Schilf noch dominant sind (im Vergleich zu den Vorjahren ist die Goldrute schon weniger geworden). Der Glanz-Wiesenraute und dem Langblatt-Blauweiderich, die gerade prachtvoll blühen, sowie der Sibirische Schwertlilie widmen wir uns erst im Herbst, damit diese seltenen Arten genügend Zeit für Samenreife haben.

Mehr Infos zu unserem Schutzgebiet Schwertlilienwiese gibt's [hier](#).